
Associação de Pais e Encarregados de Educação
Escola Básica com Jardim de Infância n.º 3 da Bobadela

A Escola e a Família: parceiros na construção de vínculos afectivos.
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acta n.º 9                                                23 de Janeiro de 2009

Aos vinte e três dias do mês de Janeiro de dois mil e nove, pelas dezanove horas, reuniram-se na sede social da 

E.B.1 n.º 3 da Bobadela os Corpos Sociais da Associação de Pais e Encarregados de Educação da E.B.1 n.º 3 / J.I. n.º 2 

da Bobadela.

À hora definida o Presidente do Conselho Executivo deu início à reunião, estando presentes os seguintes ele-

mentos dos Corpos Sociais:

 - Presidente do Conselho Executivo, Sra. Ana Catarina Silva

 - Tesoureiro, Sra. Dora Costa

 - Secretário, Sra. Sandra Barata

 - Vogal, Sra. Isabel Fonseca

 - Presidente do Conselho Fiscal, Sr. Lúcio Alves

 - 2.º Vogal do Conselho Fiscal, Sra. Anabela Sendim

 - Presidente da Mesa da Assembleia Geral, Sr. Paulo Ribeiro

 - Vice-Presidente da Mesa da Assembleia Geral, Sr. Pedro Rocha

 - Secretário da Mesa da Assembleia Geral, Sr. João Correia.

A Ordem de Trabalhos foi a seguinte:

 1 - Acompanhamento dos funcionários da GesLoures nas aulas de natação

 2 - Recolha e entrega das crianças das AEC’s

 3 - Passagem da tutela das Escolas para as Câmaras Municipais

 4 - Rifas de Natal promovidas pela Escola

 5 - Recibos das mensalidade do J.I.

 6 - Contratos de trabalho das monitoras do ATL

 7 - Refeições

 8 - Sugestões para ocupação dos tempos livres nas férias

 9 - Possibilidade de construção de 2 novas salas de aula

PONTO 1

A Sra. Presidente pôs os presentes ao corrente das muitas queixas apresentadas pelos Pais na primeira semana 

de realização das aulas de natação, principalmente a falta de acompanhantes para aquele número de crianças, 

dentro do recinto das piscinas. Foi decidido pedir aos responsáveis da GesLoures que pelo menos um dos fun-

cionários das piscinas façam em permanência o acompanhamento das crianças (preferencialmente dos rapazes), 

enquanto a monitora do ATL se ocupa das meninas. Esta situação merecerá a nossa atenção durante as próximas 

semanas, para verificar a opinião dos Pais e se a situação se normalizou.

PONTO 2

Quanto à preocupação de um crescente número de Pais sobre o atravessar na passadeira da ‘Rua dos Correios’, 

estrada sempre muito movimentada onde as crianças que frequentam as AEC’s têm diariamente de passar, foi de-

cidido perguntar à empresa responsável pelo transporte se seria possível a recolha e entrega das crianças pelo lado 

oposto da Escola, no Bairro da Sacor, junto ao depósito da água, de modo a evitar a referida via.
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PONTO 3

Foram dados esclarecimentos pela Sra. Presidente sobre a recente e definitiva passagem da tutela das Escolas do 

Ministério para as Câmaras Municipais.

PONTO 4

Foi-nos dito pela Coordenadora de Escola que a Junta de Freguesia estava com dificuldades na manutenção da 

fotocopiadora e que se teria de adquirir uma nova. A Coordenadora da Escola propôs à Associação que comprasse 

a fotocopiadora, mas esse acto foi prontamente recusado pela Associação, sendo proposto que se pagaria entre 10 

a 20% do total. Após esta proposta, a Coordenadora, depois de falar com a Junta e confirmar que a fotocopiadora já 

tinha sido comprada, ficou a saber que o contrato de manutenção não abrangia todas as fotocópias que seriam neces-

sárias tirar na Escola e que a Associação iria deixar de poder usufruir da fotocopiadora. A nossa contra-proposta con-

sistiu em continuar a usufruir da fotocopiadora mediante a entrega de uma embalagem de toner por período escolar.

PONTO 5

Os Corpos Sociais decidiram que não se deveria continuar a passar os recibos das mensalidades do J.I., desde o 

início de Janeiro, uma vez que os mesmos são passados em nome da Associação e esta responde fiscalmente por 

eles, mas não sabe qual o destino das verbas. As monitoras ficaram de avisar a responsável do J.I. deste facto.

PONTO 6

Decidiram os Corpos Sociais celebrar contratos de trabalho com as monitoras Regina Melro e Dora Costa, com 

início a 1 de Janeiro de 2009, tendo estas direito a todas as regalias previstas na Lei, nomeadamente usufruto de 

um mês de férias e direito a subsídio de férias e de Natal. A Sra. Presidente ficou de redigir o contrato, autenticá-lo 

e entregá-lo nas Finanças.

Quanto à monitora Paula ficou para uma próxima reunião a regularização da sua situação.

PONTO 7

Em relação às refeições, das quais havia inúmeras queixas dos Pais, parece estarem a funcionar melhor, e para 

isso contribuiu a exposição feita pela nossa Associação à Câmara e à Coordenadora da Escola.

A responsável pela fiscalização da qualidade da comida fornecida pela empresa Uniself ficou de vir mais à nossa 

Escola e mais assiduamente a pedido da Sra. Presidente.

PONTO 8

Foram discutidas sugestões para possíveis destinos de visitas de estudo a organizar pela Associação para os 

períodos de férias e dias em que não haja Escola mas o ATL esteja a funcionar. Ficaram todos os Pais de fazer uma 

selecção de locais de interesse para ocupação dos tempos livres das crianças nestes períodos.

PONTO 9

Foi discutida a possibilidade da construção de 2 salas de aulas, com aproximadamente 80 m2 cada, dentro do 

recinto da Escola, para a realização das Actividades de Enriquecimento Curricular. Deste modo os alunos tinham 

todas as actividades escolares dentro da Escola e deixaria de ser necessário transportá-los até à E.B.I.
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Ficou o Sr. Pedro Rocha encarregue de pedir orçamentos para salas pré-fabricadas bem como em alvenaria, para 

posteriormente se discutir o financiamento destas construções. Foi sugerida uma parceria com algumas empresas 

de maior dimensão da região, em termos de doações, caso as entidades municipais e/ou da Freguesia não possam 

financiar por completo a obra. Depois dos orçamentos em nosso poder a Associação fará um pedido formal à Câ-

mara de Loures tendo já valores definitivos.

Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente acta, que vai ser assi-

nada pelo Presidente da Mesa e por mim, que a secretariei.

 O Presidente: Ana Silva

 O Secretário: João Correia

Página 3/3


